
 
Requerimento nº 02/2018 

 
 

Excelentíssimo Presidente; 

Senhores Vereadores, 

Requeiro a Mesa Diretora na forma regimental, e ouvindo o  soberano plenário que seja 
enviado um apelo ao executivo municipal, no sentido de que, seja  feita uma quadra poliesportiva 
descoberta  na Escola Edwiges Falcão.  

 

JUSTIFICATIVA 

A proposição se faz necessária em virtude da Escola ter esta necessidade, levando em conta 
que a Escola fica em um lugar bém povoado, é frequentada por muitos alunos, e não existe na 
mencionada Escola um lugar adequado para os alunos praticarem suas atividades  físicas, e que 
também todos tenham um lugar adequado para seu lazer, descontração, que é tão importante para a 
vida do ser humano.      

  

Câmara Municipal, em 06 de Agosto   de 2018. 

 
 
 
 
 

Dogival Antonio do Nascimento 
Vereador Requerente 

 
 


